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Le Courrier de l’Ouest – Mardi 23  juillet 2013 
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3. VISITES DES JOUEURS AUX CAMPS D’ETE CHOLET BASKET 

 
 

RUDY GOBERT AU CAMPS  D’ETE 2013 

Rudy Gobert est venu rendre visite aux stagiaires du Camp Orange puis du Camp Elite 2013 de CB.  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Camp Orange 
 
 
 
 
 

Camp Elite 
 
 
 
 
 

RUDY JOMBY AU CAMPS  D’ETE 2013 
 

Rudy Jomby est venu rendre visite aux stagiaires des Camps d'Été 2013 de Cholet Basket.  
 

   
 
 
 
 
 

VIDÉOS  PHOTOS 

VIDÉO  PHOTOS 

VIDÉO  PHOTOS 

http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/rudy-gobert-j263-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/rudy-jomby-j482-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/camps-ete/videos-rudy-gobert-aux-26emes-camps-d-ete-n9155.htm
http://www.cholet-basket.com/fan/photos/album-photo-camps-d-ete-2013-c60-intervention-rudy-gobert-camp-elite-a454-saison-2012.htm
http://www.cholet-basket.com/camps-ete/video-rudy-gobert-au-camp-elite-2013-n9168.htm
http://www.cholet-basket.com/fan/photos/album-photo-camps-d-ete-2013-c60-intervention-rudy-gobert-au-camp-elite-a454-saison-toutes.htm
http://www.cholet-basket.com/camps-ete/video-rudy-jomby-aux-26emes-camps-d-ete-n9170.htm
http://www.cholet-basket.com/fan/photos/album-photo-camps-d-ete-2013-c60-intervention-rudy-jomby-a455-saison-toutes.htm
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4. DES NOUVELLES DE 
 
RUDY GOBERT DRAFTÉ 
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Reverse - Aout 2013 
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CLEMENT FAROUX EN NM2 

Alors qu’il lui restait une année d’éligibilité pour jouer en Espoirs, Clément Faroux a décidé de lancer 
 sa carrière en signant à l’Union Bourbourg Grande-Synthe en NM2. 

Clément jouait depuis quatre saisons à Cholet Basket, en Cadets France puis en Espoirs. Depuis la saison 2011/12, il 
s’entraînait même avec l’équipe professionnelle et est entré en jeu à trois reprises en Pro A en 2012/13 pour 2 rebonds et 
1 passe décisive en 11 minutes au cumulé. 

L'ensemble du club lui souhaite une bonne continuation. 

 

 

MICKAEL GELABALE : « JE CHERCHE LA STABILITE » 

Mickaël Gelabale, l'arrière des Bleus qui a joué pour cinq clubs en deux ans, veut trouver un vrai pied-à-terre. 

Le balai continue pour Mickaël Gelabale. Passé par cinq clubs en deux ans, l’arrière international (2 m, 30 ans) est à 
nouveau à la recherche d’une équipe, après que Minnesota l’a «coupé» de son effectif le 8 juillet. Cela ne rend pas plus 
malheureux que ça le Guadeloupéen, qui donne toujours priorité à la NBA, mais envisage sereinement un retour en Europe 
après un doux été occupé par son camp et sa famille à Pointe-Noire, en Guadeloupe. En attendant de trouver une nouvelle 
terre d’accueil, Gelabale sera dès dimanche à l’INSEP avec ses potes de l’équipe de France pour préparer l’Euro (4-22 
septembre en Slovénie). 

Mickaël Gelabale, après quelques mois précaires en NBA, à Minnesota (5 pts, 2,8 rbds en 18 min), vous voilà à nouveau 
sans club. Cela en valait-il la peine ? 

J’attendais depuis 2008 de rejouer en NBA. C’était pour ça, tous ces changements. On m’a critiqué, mais c’était le prix du 
rêve. Après, je savais que mon avenir dépendait de la draft, de l’effectif. Finalement, j’ai pris plus de plaisir que lors de 
mes premières années à Seattle (2006-2008). J’étais plus à l’aise, moins impressionné. J’ai pu voir que j’avais le niveau et 
ce que mon expérience européenne m’avait apporté. Quand j’ai remis le pied sur le terrain, j’ai pensé à mon père, décédé 
en 2011. J’aurais aimé qu’il soit là pour me voir. 

Voulez-vous absolument poursuivre en NBA ? 

Aujourd’hui, je cherche la stabilité. La NBA reste mon rêve de gosse. J’ai montré que j’y avais ma place. J’aimerais y faire 
une année pleine, être dans les neuf premiers joueurs d’une équipe, au minimum. Mais si je n’y retourne pas, je ne me 
dirai pas que j’ai raté ma carrière. L’Europe ne me déplaît pas. Si je signe en NBA pour ne pas jouer, je préfère revenir. J’ai 
trente ans, quand même, j’ai envie de jouer ! Et plus le temps passe, moins ce sera évident (il sourit). 

Vous retrouvez l’équipe de France. Qu’attendez-vous de ce nouvel été en bleu (il compte 85 sélections) ? 

L’Espagne semble un peu moins armée, mais ceux qui remplaceront les absents savent jouer, hein... Il y a une envie 
particulière de les battre. Normal, ils nous barrent la route à chaque fois, et ils ont cette arrogance... La dernière fois 
qu’on a réussi sur un match à élimination directe, c’était pour une médaille (98-68, pour le bronze à l’Euro 2005 en 
Serbie). Il faut casser la série.  

Que vous inspirent les forfaits en équipe de France ? 

Je ne contrôle pas ça. Les gens sont grands et font ce qu’ils veulent. Avec ou sans eux, on sera obligés de jouer. 

(Source : lequipe.fr) 

 

http://www.cholet-basket.com/equipes/espoirs/clement-faroux-j326-espoirs.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/mickael-gelabale-j48-proa.htm
http://www.lequipe.fr/Basket/Actualites/Gelabale-je-cherche-la-stabilite/387303
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5. EQUIPE DE FRANCE 
 
 
MICKAEL GELABALE : « ON EST RICHE EN TALENTS, ON FERA AVEC » 

Mike Gelabale était présent en tenue au premier rassemblement de l’équipe de France hier. Il a commenté les 
nombreux forfaits et l’intégration de la nouvelle génération. 

Hier, l’équipe de France a débuté sa préparation pour l’Euro avec un premier rassemblement à l’INSEP. Un media day était 

organisé et Mike Gelabale nous a accordé quelques minutes.  

Comment ça va physiquement ?  
 

Ça va bien. Début de la préparation, on verra je sors de la sieste (rires). Non mais j’ai un peu décalage, je suis arrivé de la 
Guadeloupe samedi. J’ai eu ma visite médicale ce matin et on a encore des tests cet après-midi.  

 
Tu rentres d’un séjour aux Antilles pour l’association de Ronny Turiaf «Passion en Action». C’était comment ?  
 

C’était formidable, on a passé des moments incroyables. C’est la première que je faisais ce genre de choses aux Antilles et 
c’était génial. On a été en contact avec plein de jeunes et c’est rafraîchissant.  

 
Prêt à démarrer la prépa ?  
 

Je n’ai pas encore touché au ballon, je vais attendre le premier entraînement.  

 
De ton côté, comment as-tu réagis à tous ces forfaits ?  
 

On est riche en talents, on fera avec. Il faut que la mayonnaise prenne vite, on n’a pas beaucoup de temps pour tout 
mettre en place. Après on a quand même une base de joueurs qui sont en équipe de France depuis un moment donc tout 
n’est pas à refaire.  

 
De nombreux jeunes ont été intégrés au groupe élargi. Ça t’inspire quoi ?  
 

Les jeunes qui sont là ont de l’expérience. Ils ont du temps de jeu et des responsabilités dans des championnats 
étrangers. L’équipe de France, ça a toujours été mode caillera en défense. On s’est toujours appliqué à bien défendre. Les 
jeunes vont devoir prendre cette mentalité.  

 
Ça sera votre rôle de les aiguiller ?  
 

Au début, on va les laisser faire. Ce sont de jeunes pros, ils vont savoir s’adapter, ça va venir tout seul. Quand ils verront 
les tendances sur le terrain, ils les adopteront, je n’ai aucun doute.  

 
C’est cette année ou jamais selon toi ?  
 

Oui et non. Notre équipe a également un peu changé. On était déjà tous préparés pour cette année. Chez les adversaires, 
on savait que certains seraient absents. Après de notre côté aussi il y a des changements de plan. On s’était tous dit qu’on 
viendrait et malgré ça il y a beaucoup d’absents. On va faire avec, ça ne sert à rien d’en parler pendant 20 ans. Les 
remplaçants sont là pour prendre le relais.  

(Source : BasketActu.com) 

 
 
 
 
 
 

http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/mickael-gelabale-j48-proa.htm
http://basketactu.com/itw-mike-gelabale-on-est-riche-en-talents-on-fera-avec-44093/
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CHARLES KAHUDI : « JE VAIS ME BATTRE JUSQU’AU BOUT » 

Après une saison gâchée par une blessure au genou gauche, Charles Kahudi est de retour, bien décidé à gagner sa place 
dans les 12. 

Blessé au genou gauche une partie de la saison, l’ailier manceau Charles Kahudi aurait pu louper l’Euro. Mais après une 
longue rééducation, le voilà prêt à attaquer la préparation pour l’Euro avec l’Equipe de France. Entretien. 

 

Qu’est-ce-que cela te fait d’être en Equipe de France après la saison difficile que tu as eu ?  
 

J’ai eu une saison justement où j’étais blessé. Forcément du début à la fin quand tu joues blessé tu es sur le frein à main, 
en retenue. J’ai pris le temps de me soigner donc aujourd’hui je peux dire que je n’ai aucune douleur au genou. Je me 
sens très très bien physiquement. Après le cardio est pas mal aussi. A partir de ça je ne vois pas pourquoi je ne pourrais 
prétendre à une place dans les 12 et montrer que ma saison tronquée par ma blessure n’est plus qu’un mauvais souvenir.  

 
L’Equipe de France a été un moteur durant ton travail de rééducation ?  
 

Oui; j’étais en contact avec Vincent Collet, on en parlait un petit peu. C’était juste un facteur inquiétant car on ne savait 
pas trop où ça en était. Et depuis un mois et demi je suis au taquet. Je bosse dur. Maintenant je suis là dans le groupe et 
je me sens très bien physiquement. C’est l’idéal.  

 
Est-ce-que tu as un sentiment de revanche par rapport à l’année dernière ?  
 

(pause) Tu sais au bout d’un moment entre la revanche et les trucs comme ça il faut zapper. Je suis là aujourd’hui donc il 
faut que je pense à la compétition de maintenant. Le passé c’est le passé. Mon but c’est de kiffer au maximum, je suis en 
Equipe de France. Je prends du plaisir à jouer au basket, c’est une passion.  

 
On parle beaucoup des générations de Tony et de Nico; toi qui est entre les deux comment te positionnes-tu dans le 
groupe ?  
 

En 86 j’étais un peu le seul dernièrement. Maintenant il y’a Jo qui est là donc c’est bien. C’est vrai qu’ils ont un peu leur 
délire de génération, la 82, la 88-89. Mais nous on est là et il y’a eu quand même pas mal de générations entre les deux. 
On apporte aussi notre pièce à l’édifice.  

 
Tu t’es déjà fixé des objectifs personnels et collectifs par rapport à l’Euro ?  
 

Je ne suis pas venu faire la préparation en touriste. J’ai bien bossé depuis un mois et demi physiquement pour me 
remettre en forme. Je vais me battre pour être dans les 12. Je sais que je peux avoir les qualités dont l’équipe aura 
besoin. Je vais me battre jusqu’au bout.  

 
Il y’a aussi la défense pour laquelle on t’a souvent utilisé..  
 

La défense… c’est clair que physiquement je peux avoir un impact physique et j’ai des qualités à faire valoir; dans le côté 
agressif, le rebond où je suis souvent aussi… Mon adresse à trois points est bonne aussi. Je ferais ce que le coach me 
demandera et on verra.  

(Source: BasketActu.com) 

 
 
 
 
 

http://www.cholet-basket.com/equipes/proa/charles-lombahe-kahudi-j19-proa.htm
http://basketactu.com/itw-charles-kahudi-44052/
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6. APOLLON, PARTENAIRE DU CHOLET BASKET ENTREPRISE 

 

 
          Le Courrier de l’Ouest – Mardi 09 juillet 2013 
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7. FLEUR DES MAUGES, PARTENAIRE DE CHOLET BASKET 

 

 
 

 

 
Le Courrier de l’Ouest – Samedi 20 Juillet 2013 

 
 
 

 
                                        

 

 


